
理念 障がいがあっても人間としての尊厳をもって生きることを
支援するリハビリテーション医療・介護をめざします。
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名前の由来は？
　稲と生命の源である水と、文化の源である火との競演・融合する様を表現した「水焔の能」（櫛引
地区で毎年 7月に開催 :2005 年の病院広報誌開始時点での櫛引町ホームページより）表題です。
　私達の医療・介護が地域に根付き、生命と文化を大切にした組織でありたいとの願いをこめて、こ
の表題をつけました。

鶴岡協立リハビリテーション病院
広報委員会
〒997-0346
山形県鶴岡市上山添字神明前３８
TEL : 0235-78-7511  FAX:0235-78-7515
URL:http://y-mcoop.com/rehabili/
E-mail：kou-satou@shonai-mcoop.jp

よろしくお願いしま〜す
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　4月13日より、デイケア室内の浴室・脱衣場がリ
ニューアルされ、通常の入浴サービス提供が可能とな
りました。2月中旬より改修工事に入り、2ヶ月もの
間、利用者様には大変なご不便、ご迷惑をおかけしま
したことを改めてお詫び申し上げます。長い間、ご理
解と協力をいただき誠にありがとうございました。

　当デイケア室の一般浴槽は出入りに階段を要すこと
や、脱衣場が狭い事が長きにわたり問題となっており
ました。新しい脱衣場は壁や棚などが真っ白に統一さ
れ、大変きれいにそして広くなりました。浴槽は一つ
増え、新たなリフト浴は安定感が増し、状態に合わせ
て使用できる多機能タイプの介護浴槽に変わりまし
た。また、一般浴は病棟やご家庭の浴槽に近い高さや
深さにこだわり、出入りが立位でも座位でも入れる個

リニューアルリニューアル

事　務
事 務 課

加 藤 　 妙
カ  ト ウ 　 　 タ エ

最近、裁縫を始めました。
裁縫が特技になる予定です。

介護福祉士
2階北病棟

伊藤　陽一
イ ト ウ 　 ヨウイチ

理学療法士
リハ技士部 理学療法科

冨樫　理紗
ト ガ シ 　  リ  サ

事　務
事 務 課

渡 部 　 梢
ワ タ ナ ベ 　 　 コズエ

事　務
2階北病棟

難波 可奈子
ナ ン バ 　 カ  ナ  コ

作業療法士
リハ技士部 作業療法科

髙橋　ゆん
タ カ ハ シ 　  ユ  ン

調理師
栄 養 科

五十嵐 友美
イ ガ ラ シ　 ユウ ミ

介護福祉士
3階病棟

影澤　大哉
カ ゲ サ ワ  ヒ ロ ヤ

作業療法士
リハ技士部 作業療法科

蛸井　達也
タ コ イ 　  タ ツ ヤ

プラモデル製作

猫と遊ぶこと

デイケア浴室デイケア浴室

　転職したばかりなので、諸先輩方か
らの指導を自分のものとし、前職での
事務経験を活かしながら自立し、安心
して仕事を任せてもらえるように自
分自身のスキルアップを図ります。

趣味
特技

　患者様の思いに寄り添った介護を
目指します。業務を少しずつ覚えて
自分で考え行動できるように本年か
ら頑張ります。
　よろしくお願いします。

趣味
特技

　私は、リハビリを通して患者様が笑
顔になれるように知識面や技術面で
スキルアップしていきたいと思いま
す。 信頼される理学療法士になれる
よう頑張ります。

趣味
特技

旅行・食べ歩き
早起き

筋力トレーニング
洋画鑑賞

　食べた方たちが、みんな美味しいと
笑顔になってくれる
ような病院食を提供
できるように頑張り
たいです。

趣味
特技

　高校を卒業したばかりの
18歳で知識も経験も少ない
ですが、患者様の気持ちに寄
り添った支援を行っていけ
るように頑張ります。

趣味
特技

　1年目では先輩たちよりも出来る
ことはあいさつしかないと思うので、
自発的にあいさつし、先輩スタッフ
とのコミュニケーションを大切にし
ていきたいと思います。

趣味
特技

カメラ
バドミントン

映画鑑賞カフェめぐり

　医療生協の職員という立場を自覚
し事務職として、 職員・地域の皆さん
に信頼して頂けるように、一つ一つ仕
事を覚え、笑顔を忘れずに頑張ります。

　初めての病院での勤務です。患者様
と医療スタッフの皆さんとのコミュ
ニケーションを大切にしながらサ
ポートできるように一生懸命取り組
んでいきたいです。

趣味
特技

　新社会人として、作業療
法士として成長できる様、
日々先輩方の背中を見て学んでいき
たいと思います。仲間と共に頑張りま
すので、ご指導宜しくお願いします。

趣味
特技

編み物やパズル、
買い物、音楽鑑賞と様々ありますが

趣味
特技
今は子どもといろんな事をして遊ぶ事が
趣味の一つとなっています。

浴槽が２つになりました。今後は、入院中のリハビリ
が活かされ、在宅での入浴にもつながるよう、自立支
援の視点を強化し、個々にあわせた入浴方法を検討し
ていければと考えております。
　まだ新しい環境に不慣れのため、スムーズにいかな
い状況もありますが、今後も利用者様の安全と快適な
入浴環境を考え、入浴サービスの提供をしてまいりま
すのでよろしくお願いいたします。
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職員の皆さんです。宜しくお願い致します !職員の皆さんです。宜しくお願い致します !

浴槽が２つになりました。今後は、入院中のリハビ
リが活かされ、在宅での入浴にもつながるよう、自
立支援の視点を強化し、個々にあわせた入浴方法を
検討していければと考えております。
　まだ新しい環境に不慣れのため、スムーズにいか
ない状況もありますが、今後も利用者様の安全と快
適な入浴環境を考え、入浴サービスの提供をしてま
いりますのでよろしくお願いいたします。

森田 真希歩
モ リ タ 　 マ  キ  ホ

小松　伸子
コ マ ツ 　 ノ ブ コ

リハ技士部 作業療法科

土田　美咲
ツ チ ダ 　  ミ サ キ

事　務
2階南病棟

土田　瑞綺
ツ チ ダ 　  ミ ズ キ

理学療法士
リハ技士部 理学療法科

髙梨　芽衣
タ カ ナ シ 　  メ  イ

作業療法士
リハ技士部 作業療法科

野 村 　 耀
ノ ム ラ 　 ヒ カ リ

看護師
2階北病棟

野坂　知里
ノ サ カ 　 チ サ ト

理学療法士
リハ技士部 理学療法科

長南　良介
チョウ ナン　  リョウスケ

言語聴覚士
リハ技士部 言語聴覚科

大竹　夏穂
オ オ タ ケ 　 ナ ツ ホ

旅　行音楽を聴くこと。
美味しいものを食べること。

　私は、患者様やそのご家族の気持ち
に寄り添い、個別性を大切にした看護
師になりたいと考えています。安全で
安楽な看護ケアを提供することができ
るよう日々学ぶ姿勢をもち知識、技術
を身につけていきたいと思っています。

　早く仕事を覚えて、患者
の皆さんが毎日穏やかに過
ごせるように頑張っていき
たいと思います。
　よろしくお願いします。

　社会人としての心構えをしっかり
持ち、患者様と密に接し信頼性を気
づき上げながら、リハビリに対する
意欲向上を目指し退院までサポート
していきたいです。

アルトサックス

　事務職も医療に携わるの
も初めての経験ですが、 いち
早く皆さんのお役に立てるよう、 
着実にスキルアップしていきた
いです。 よろしくお願いします‼

趣味
特技

　私は患者さんの退院後の生活を見
据えて包括的にサポートできる理学
療法士になりたいです。そのため、患
者さんが頼りやすい雰囲気づくりを
心がけたいと思います。

趣味
特技

　患者様一人ひとりの心に寄り添い、
信頼される作業療法士になりたいで
す。その人に合ったリハビ
リを提供できるよう日々
勉学に励み頑張ります。

趣味
特技 歌　唱

趣味はサッカー観戦です
特技はサッカーで小２から始めました

カメラ
サンリオショップ巡り

　私は患者さんの思いや希望にしっ
かりと耳を傾け、看護を通して患者さ
んの笑顔を引き出せるような看護師
になれるよう、元気に頑張っていきた
いです。

趣味
特技

　私の抱負は、「報告・連絡・相談」
を徹底することです。新入職で分か
らないことが多いため、先輩方に相
談しながら早く覚えられるように精
進したいと思います。

趣味
特技

　私が言語聴覚士を目指したきっかけは、難聴の
友達の手助けがしたいと思ったことでした。また、
大学での臨床実習にて重度の失語症の患者様や
嚥下障害の患者様が再び話せるようになったり、
経口摂取ができるようになっていく姿を見て感
動したので、自分も患者様がもう一度意思疎通が
取れたり、口から食べ物を食べられるように訓練
ができる言語聴覚士を目指します。

趣味
特技 スノーボード



第17号4

新入職員 オリエンテーション
　今年度は18名の新入職員を迎えて４月３日にオリエンテーションを開催しました。２日間の法人研修が終わ
り、いよいよ勤務開始となる日を迎えて皆さん不安と緊張の様子もありながらも、茂木院長からの歓迎の挨拶、
院内の規則等の説明、自己紹介を行いました。今年から法人研修での院所見学がなくなったこともあり、最後に
リハビリ病院の施設案内を行い各職場へと向かいました。法人研修や今回のオリエンテーションを通じて同期と
の繋がりを深め、この出会いを大切にして、今後各職場で活躍していくことを期待しています。

　未だ終息の見通しがたたない新型コロナウイルス。
　当院も、不安を感じながらも、患者様はもちろん、
職員自身も感染から守るために、日々奮闘しています。

日本のみならず世界中で重いニュースが続いている時ではありますが、今年も18名の
新しい仲間を迎えることができたことは大変喜ばしいことです。大変な時ではありま
すが、一緒に乗り越えていきたいと思います。


